

KABAR TERBARU

Kapolres Sumbawa Kembali Kunjungi Personil Dan Silahturami Dengan Para Tokoh Di Lunyuk

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 7, 2022 - 07:10



Sumbawa NTB - Pemerintah diharapkan untuk bisa segera meredam konflik yang terjadi di tengah masyarakat, sehingga tidak melebar. Hal ini disampaikan Kapolres Sumbawa, AKBP. Henry Novika Chandra, S.IK., MH, dalam tatap muka dengan jajaran polsek, koramil dan para tokoh di Zona Selatan Sumbawa, Sabtu (6/8) pagi.

Setelah melakukan tatap muka para tokoh di Zona Barat dan Zona Tengah Kapolres Sumbawa kembali melaksanakan kegiatan yang sama di Zona Selatan. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Polsek Lunyuk. Dihadiri oleh Kapolsek Lunyuk, Danramil 1607-07/Lunyuk, masing-masing beserta anggota, Camat dan para Tokoh di Kecamatan Lunyuk.

Kapolres Sumbawa, AKBP. Henry Novika Chandra, S.IK., MH dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada seluruh Stake Holder yang hadir. Kapolres memperkenalkan diri kepada seluruh undangan yang hadir serta menyampaikan pengalaman bertugas selama kurang lebih 20 tahun. Kapolres juga memperkenalkan para pejabat utama Polres Sumbawa.

Kapolres mengatakan, pihaknya siap untuk melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat. Demi terciptanya harkamtibmas di wilayah hukum Polres Sumbawa. Dimana Polres Sumbawa memiliki Motto TANGGUH. Yaitu Tanggung Jawab, Unggul dan Harmonis, yang merupakan penjabaran dari Program Kapolri. Yaitu Polri yang PRESISI.

Kapolres berharap agar kedepannya para tokoh dan masyarakat yang ada di kecamatan se-Kabupaten Sumbawa dapat menjalin sinergitas yang solid di tengah masyarakat. Agar terciptanya harkamtibmas di wilayah Hukum Polres Sumbawa.

Kepada pemerintah diharapkan untuk segera meredam apabila terjadi konflik. Guna meminimalisir atau sumber dari konflik yg terdahulu dan bisa melihat momentum atau situasi untuk menciptakan situasi yang kondusif.

Kapolres mengajak kepada para tokoh yang hadir untuk bersama-sama membangun Kabupaten Sumbawa. Dengan membangun kerja sama sinergitas, gotong royong, serta memelihara budaya yang ada. Agar tetap tumbuh dan dapat diregenerasikan.

Juga saling bekerjasama dan merawat semua warisan dari leluhur. Terutama gotong royong dan musyawarah karena itu semuanya merupakan wujud kerjasama. "Jalin komunikasi yang baik dengan sesama instansi terkait dan lakukan deteksi dini. Untuk mengetahui sumber konflik yang ada di masyarakat," ujar kapolres.

Sebelumnya, Kapolsek Lunyuk, Iptu. Sugianto melaporkan situasi di wilayah hukum Polsek Lunyuk yang sampai saat ini dalam situasi aman terkendali. Sugianto juga menyampaikan bahwa semua Stake Holder yang ada di wilayah Kecamatan Lunyuk dan Kecamatan Orong Telu telah bersinergi. Dalam menciptakan kondusifitas di wilayah hukum Polsek Lunyuk.

Sugianto juga menyampaikan bahwa unsur tiga pilar di desa telah bekerjasama dengan baik dalam melakukan pelayanan kepada masyarakat. Serta saling membantu dalam menyelesaikan semua permasalahan yang ada di masyarakat.

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan tanya jawab dengan tokoh masyarakat. Dalam kesempatan itu, Camat Orong Telu, Abdul Munir, S.AP meminta kepada kapolres agar membangun PosPol di kecamatan Orong Telu. Untuk mendukung

pembangunan ini, pihak kecamatan telah menyiapkan tempatnya.

Terkait hal itu, kapolres menerangkan akan menyiapkan Pospol di Kecamatan Orong Telu. Selain itu, jumlah personel di Kecamatan Orong Telu juga akan ditambah.

Mengakhiri kegiatan, kapolres beserta rombongan meninjau lahan pertanian di belakang Polsek Lunyuk. (Adb)